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Pessoas que sonham 
em construir um futuro 
através dos concursos 
públicos

Montes Claros adquire 
R$ 7,9 milhões em 
merenda escolar

REGIONAL 4

SAÚDE 6

SAÚDE 6

SAÚDE 9
SAÚDE 9

Hospital Dilson Godinho implanta 
pacote da Microsoft 365 e lança novo 
site
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Entre os dias 16 e 18 de junho, 
o Consórcio Intermunicipal de Saú-
de da Rede de Urgência do Norte 
de Minas (Cisrun) realizará o Sim-
pósio Microrregional SAMU Macro 
Norte no município de Taiobeiras.

A Secretaria de Estado de Saúde de Minas Gerais 
prorrogou a Campanha de Vacinação contra Influenza 
até o dia 31 de julho para a população com mais de 
seis meses de idade, conforme recomendação do Mi-
nistério da Saúde. 

Taiobeiras recebe Simpósio Microrregional SAMU 
Macro Norte

Minas prorroga 
vacinação contra 
Influenza até 31 de julho

Grupo especializado em fraudar o 
Fisco é alvo de operação em Moc

CIDADE 5 CIDADE 5
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ASCOM/ HDG  

Um grupo de professores e pesquisadores 
da Unimontes apresentaram um trabalho no 
Fórum de Ciência, Tecnologia e Inovação para 
o Desenvolvimento Sustentável da Organiza-
ção das Nações Unidas (ONU). O documento 
intitulado “Cities and Covid-19: challenges and 
strategies based on the Brazilian case” (Cidades e 
Covid-19: desafios e estratégias baseadas no caso 
Brasileiro”. O relatório foi produzido pela Rede 
Colaborativa de Pesquisa em Sustentabilidade 
Urbana & Direito à Cidade, que visa promover 
a sustentabilidade e o planejamento urbano ade-
quado.

A diretoria do Hospital Dilson Godinho (HDG), através da Coordenação de Tecnologia da Informação (TI), está implan-
tando o pacote de serviços da Microsoft 365, que oferece aos colaboradores recursos e ferramentas adotadas como solução 
oficial de comunicação em nuvem. 

Montes-clarenses 
apresentam estudo  
sobre Covid na ONU

O município de Montes Claros está com 
19.214 casos confirmados de dengue, conforme 
o boletim epidemiológico de minas gerais. Saiu 
de 19.092 casos pra 19.214. Em relação à febre 
chikungunya, esta com 10.205 casos confirmados 
contra os 10.118 anteriores. Até 29 de maio, Mi-
nas Gerais registrou 355.555 casos prováveis (ca-
sos notificados exceto os descartados) de dengue. 
Desse total, 182.562 casos foram confirmados 
para a doença. Há 103 óbitos confirmados por 
dengue em Minas Gerais e 124 óbitos em inves-
tigação.

Montes Claros se 
aproxima dos 20 mil 
casos de dengue

Um grupo empresarial especializado em fraudar o Fisco é alvo da operação “Crebro”, 
da Receita Estadual com o Ministério Público e a Polícia Militar de Minas Gerais, na manhã 
desta quarta-feira (31), em Montes Claros. Foram cumpridos mandados de busca e apreensão 
contra quatro pessoas físicas e duas pessoas jurídicas ligadas ao grupo, que atua no ramo 
atacadista de produtos alimentícios e embalagens. SEGURANÇA PÚBLICA 8
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Por que a experiência dos inquilinos 
é tão essencial na atualidade?     

Jeff Machado: O impacto psicológico das 
mortes precoces e inesperadas

A importância das startups estarem imersas em 
uma comunidade empreendedora  

Jeff Machado, um ator de 44 
anos, após meses desaparecido, é 
encontrado morto enterrado em 
uma mala concretada no quintal. 
Uma tragédia que chocou por seus 
requintes de crueldade e por ainda 
pairar mistérios no crime, que pre-
cisa ser desvendado.

No entanto, é uma perda que 
nos faz repensar a morte e repen-
sar a vida. Um rapaz em busca do 
sucesso que, misteriosamente, se 
silencia para a família e para os ami-
gos.

E como lidar com as perdas 
inesperadas de pessoas queridas? 
Como lidar com o sumiço imedia-
to de pessoas que, em um piscar 
de olhos, sabemos que nunca mais 
veremos? Estamos preparados para 
isso?

Dizer que a vida é um sopro, 
acaba sendo uma redundância. 
Despedidas não são fáceis. Esta-
mos a todo momento ouvindo que 
podemos partir a qualquer tempo. 
Ouvimos e muito essa frase.

É claro que, sabemos todos que 
não há uma morte anunciada. E, 
infelizmente, essa consciência só 
se faz realmente presente quando 
vemos a morte se aproximar de al-
guém que conhecemos.

A grande verdade é que estamos 
sempre envolvidos na pressa de 
viver. Na urgência efêmera da vida 
que nos agita e nos leva a extremos 
de sensações e sentimentos. E este 
é, talvez, o principal motivo pelo 
qual evitamos pensar na morte. E 
tudo bem por isso.

A angústia, o medo e a insegu-

rança do ser humano estão alicer-
çados exatamente na condição de 
não conseguir controlar o que irá 
acontecer no minuto seguinte.

Quando as questões fogem das 
nossas mãos nos sentimos vazios, 
frágeis e perdidos.  Porém, a em-
patia deve estar presente em todo 
o processo de elaboração do luto, 
uma vez que o mais importante é 
não haver julgamentos, afinal cada 
um irá reagir e viver seu momento 
da forma como aprendeu, da forma 
como consegue e da maneira como 
processa e compreende suas per-
das.

Perdas súbitas e inesperadas 
podem nos levar, naturalmente, a 
desconfortos físicos e emocionais. 
Tristeza profunda, dores no peito, 
sensações de afogamento e até a 
momentos de depressão profun-

da; reações dolorosas que podem 
surgir e se perpetuar quando não 
exploradas todas as etapas do luto.

Estudos demonstram que os es-
tágios precisam ser vividos para que 
a aceitação, última etapa do luto, 
venha coroar a necessidade real de 
seguir a vida. De continuar trilhan-
do seu caminho, mesmo com a me-
mória do outro que se foi.

Nestes momentos, lembramos 
dos beijos que não demos. Dos 
abraços que ficaram escondidos. 
Dos afetos que nunca chegamos a 
retribuir ou expressar. Vem a indig-
nação e a culpa velada no incons-
ciente. Pois, sempre acreditamos 
que ainda teremos tempo de aparar 
arestas, de aproveitar mais, ou mes-
mo de viver aquilo que posterga-
mos. Estamos sempre sofrendo por 
antecipação.

Aliás, o ser humano vive a dor 
do futuro e esquece do momento 
presente. No entanto, uma lição 
que deve ser aprendida com a im-
portância de se vivenciar o luto é 
que, nenhuma morte será capaz de 
apagar a memória de quem vive em 
nós, mesmo que a interrupção seja 
abrupta e precoce.

Enfim, a história de Jeff Macha-
do e tantas outras pessoas que se 
vão repentinamente, nos remete 
a que pensamento? São muitas as 
respostas, mas uma é certa: o que 
temos para viver é o hoje. Pensar na 
falta que a vida lhe fará um dia, re-
fletir sobre nossa vida agora.

Morrer é inevitável, mas viver 
bem é uma arte diária que temos 
o privilégio de saborear. Portan-
to, viva hoje amando, dizendo o 
quanto ama, demonstrando afeto, 

favorecendo seus desejos, buscan-
do leveza para seus dias e sua alma, 
se afastando de tudo o que lhe traz 
sensações desagradáveis e lhe tira a 
paz. Isso sim está na sua mão.

Está em seu controle. Valorize 
sua vida e sua história que é única. 
Lembrando sempre que você é o 
amor da vida de alguém. Portanto, 
honre a vida e cuide cada vez mais 
de suas relações. Isso ajuda a mini-
mizar a dor da perda e a criar mais 
empatia.

Afinal, episódios como esse 
mostram o quanto a morte pode 
ridicularizar as nossas urgências, 
revelando nossas fragilidades, além 
mostrar a importância de observar 
os pequenos detalhes da vida, ge-
rando leveza e paz através do culti-
vo de bons hábitos que favoreçam o 
equilíbrio da saúde física e mental.                             

Empreender não é uma tare-
fa fácil, requer muita dedicação, 
foco, conhecimento, resiliência, 
paciência e coragem para en-
frentar os desafios que surgem 
diariamente. Mas, mesmo diante 
de tantas dificuldades, o número 
de novas startups tem aumentado 
de forma significativa a cada ano, 
principalmente porque há uma 
gama de oportunidades e necessi-
dades de mercado a serem explo-
radas por meio do empreendedo-
rismo e da inovação. De acordo 
com a Associação Brasileira de 
Startups (Abstartups), existem 
mais de 14 mil startups cadastra-

das em sua base de dados. 
Diante dos obstáculos que 

todo empreendedor passa no iní-
cio do negócio, é interessante que 
este esteja imerso em uma comu-
nidade empreendedora, pois isso 
o ajudará a utilizar melhor dos 
seus recursos internos e externos 
ao lidar com os problemas que 
surgem, e nas tomadas de deci-
sões em geral. Nessas comunida-
des, os profissionais têm a ajuda 
de especialistas do mercado, de 
pessoas que já passaram pelo 
mesmo ou parecido problema, 
troca de contatos e networking 
com investidores e agentes do 

ecossistema. Isso é importante 
nesse começo e pode gerar rela-
cionamentos que abrem portas.

Isso acontece porque tais co-
munidades são formadas por gru-
pos de empreendedores e pesso-
as com interesses em comum para 
compartilhar experiências e co-
nhecimentos, com a premissa de 
que todos podem criar soluções 
melhores, ganhar competitividade 
no mercado de atuação, resolver 
possíveis gargalos ou melhorar a 
produtividade da equipe. Assim, 
as chances de atrair novos inves-
tidores aumentam, bem como a 
possibilidade de gerar interesse 

de outros players para possíveis 
parcerias e o fortalecimento do 
que é oferecido para o mercado. 

Nesse caso, é possível criar co-
munidades abertas ou fechadas, 
com segmentações diferentes ou 
mais generalistas. Independente-
mente disso, o mais importante é 
criar sinergia entre as necessida-
des daqueles que vão se conec-
tar. Comunidades com interesses 
convergentes têm mais chances 
de colherem resultados, prin-
cipalmente quando se trata das 
fechadas, já que existe uma sele-
ção coerente para o ingresso dos 
membros. 

Vale também ressaltar que não 
há uma fórmula mágica para se 
ter resultados expressivos dentro 
de uma comunidade. É importan-
te frisar que os empreendedores 
devem estar interessados em utili-
zar as ferramentas disponíveis no 
ambiente e conhecer as pessoas 
envolvidas. Além disso, devem es-
tar dispostos a compartilhar expe-
riências para criar vínculos e rela-
cionamentos, acompanhar as notícias 
divulgadas nos canais de comunica-
ção e, principalmente, solicitar ajuda 
quando necessário, a fim de absorver 
mais conhecimento e oportunidades 
a curto e a longo prazo. 

Por fim, se eu posso dar uma dica 
para aqueles que estão ingressando 
em um novo negócio, é procurar 
participar dessas comunidades logo 
no início, pois com certeza será pos-
sível colher ótimos frutos e muitos 
problemas podem ser antecipados 
ou resolvidos mais rapidamente, 
somente por meio da troca de ex-
periências e mentorias com pessoas 
que já trilharam ou estão trilhando 
esse caminho e passaram por situ-
ações semelhantes. Portanto, caro 
empreendedor e empreendedora, 
não perca mais tempo e busque a 
comunidade que faz mais sentido 
para você! 

Alugar imóveis tem sido uma 
opção cada vez mais interessante 
para a sociedade atual, principal-
mente levando em consideração 
o fato de que as rotinas estão 
mais agitadas e se transformando 
rapidamente, o que faz com que 
sejam necessárias opções de mo-
radias práticas e em localizações 
estratégicas. Assim, neste cená-
rio, são vantagens ter a possibili-
dade de se mudar com facilidade 
quando preciso e morar em óti-
mas regiões onde, muitas vezes, 
não há possibilidade de compra.

Além disso, a experiência po-
sitiva das pessoas também é um 
marco da atualidade. Para se ter 
uma ideia, de acordo com pes-
quisa da PwC, companhia que 
presta serviços de auditoria, con-
sultoria tributária, entre outros, 
uma boa experiência faz com 
que os consumidores se sintam 
ouvidos, percebidos e valoriza-
dos e, assim, 48% dos brasileiros 
entrevistados aceitariam pagar 
mais para terem mais conveniên-
cia. O dado mostra que experi-
ências que gerem satisfação são 
importantes para a sociedade e, 
por isso, no caso do setor imobi-
liário, o aluguel se encaixa nesta 
questão, possibilitando que pes-
soas avaliem os reais benefícios 
de uma determinada moradia e 
bairro, inclusive, para quem sabe 
no futuro, tomarem uma decisão 
mais definitiva, ou seja, compra-
rem um imóvel.

Essa busca por ótimas experi-
ências de moradia tem tornado 
os consumidores mais exigen-
tes e pode ser um desafio para 
quem aluga. Por este motivo, é 
necessário que os imóveis pro-

porcionem bem-estar, conforto, 
que não gerem dores de cabeça 
e que atendam às necessidades 
dos inquilinos. Como exemplo, 
há uma tendência de mercado de 
condomínios com espaços para 
trabalhar (ambiente para montar 
escritório ou coworking), por 
conta do estilo de vida atual das 
pessoas, além de áreas compar-
tilhadas multiuso, que servem 
para um evento social, um en-
contro de trabalho ou até ativida-

des do dia a dia como um jantar 
em um ambiente complementar 
à residência. Por isso, os imó-
veis devem oferecer estes tipos 
de locais para atraírem e man-
terem o público. É fundamental 
acompanhar as movimentações 
do segmento imobiliário e ouvir 
moradores a fim de oferecer o 
que necessitam.

Hoje, mais do que nunca, a 
experiência é um fator decisivo e 
por isso quem se sente bem em 

um lugar, permanece nele. In-
quilinos não querem apenas um 
teto, mas um local para construir 
um lar. É importante destacar 
que atualmente existem diversos 
tipos de residências para alugar 
e ferramentas digitais, portanto, 
ao vivenciar uma jornada ruim, 
o inquilino vai embora, podendo 
ainda deixar opiniões negativas 
sobre a experiência nas redes 
sociais.

É por isso que o multifamily 

tem ganhado cada vez mais des-
taque no Brasil, já que foca jus-
tamente na experiência dos in-
quilinos. O modelo que envolve 
residências exclusivamente desti-
nadas à locação, desde a fase do 
projeto até à operação condomi-
nial, contribui para que quem alu-
ga viva em um ambiente planejado 
para atender as necessidades que 
possui, em uma região estratégica. 
Isso sem contar o fato do conceito 
envolver contratos mais simples, 

funcionários altamente capacita-
dos, cobrança unificada de contas e 
uma gestão patrimonial que visa o 
bem-estar das pessoas.

Concluo, portanto, que quan-
do o assunto é aluguel a atual pa-
lavra-chave é experiência, o que 
abrange espaços pensados para as 
necessidades e valores dos inquili-
nos. Quanto mais os locadores es-
tiverem atentos aos novos hábitos e 
exigências da sociedade, mais vão 
atrair as pessoas.
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Especialistas da educação reclamam Especialistas da educação reclamam 
de salários e trabalho exaustivode salários e trabalho exaustivo

Ministro confirma recriação de diretoria Ministro confirma recriação de diretoria 
da CGU que investiga casos de corrupçãoda CGU que investiga casos de corrupção

Deputadas cobram iniciativas do governoDeputadas cobram iniciativas do governo

Baixos salários, carreira acha-
tada e rotina exaustiva de traba-
lho. Estas são as principais recla-
mações feitas por especialistas de 
educação básica do Estado em 
audiência pública realizada, nesta 
quarta-feira (31), pela Comissão 
de Educação, Ciência e Tecnolo-
gia da Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais (ALMG), para discu-
tir a valorização da categoria.

Com relação aos salários, a 
diretora do Sindicato Único dos 
Trabalhadores em Educação de 
Minas Gerais (Sindi-UTE/MG), 
Marcelle Amador, disse que, em-
bora o governador tenha encami-
nhado à ALMG o Projeto de Lei 
(PL) 822/23, para assegurar di-
reito dos servidores da educação 
básica ao recebimento de venci-
mento em conformidade com o 
piso nacional, propondo reajuste 
de 12,84%, o valor é aquém do 
necessário. Ela comentou que a 
defasagem para a categoria é de 
14,95%.

Marcelle Amador enfatizou 
ainda que a categoria tem bata-
lhado para receber pelo acúmu-
lo de funções e para que novas 
formações sejam consideradas na 
evolução na carreira.

A diretora do Sind-UTE/MG 
ainda ressaltou que as especialis-
tas em educação básica também 
sofrem com o acúmulo de traba-
lho, fazendo diversas substitui-
ções sem receber a mais por isso, 
o que compromete inclusive os 
projetos pedagógicos e a educa-
ção pública como um todo.

TRABALHO EXAUSTIVO

A diretora de Núcleos do 
Sindicato dos Especialistas em 

Audiência da comissão teve grande 
mobilização de especialistas da 

educação básica

Educação Básica (Sindespe/MG), 
Dilma Sather Rocha, afirmou que 
a carreira do especialista em edu-
cação básica reúne o papel de 
supervisor e de orientador educa-
cional, acúmulo que data da déca-
da de 1990.

Conforme ela, em 2008 o salá-
rio foi achatado porque a catego-
ria perdeu a gratificação de 25% 
por exercer a função, a partir da 
mudança de recebimento por 
subsídios, mesmo com muita de-
manda de trabalho.

Especialista em Educação Bá-
sica e vereadora em Janaúba, Is-
lane da Silva também salientou 
a demanda exaustiva de trabalho 
para a categoria. “Nosso cargo é 
fundamental para a educação. 
Nosso principal objetivo é criar 
condições para que todo o con-
texto escolar funcione bem. São 
tarefas diversas que deveriam ser 
delegadas a outros servidores. Te-
mos que planejar, executar, coor-
denar”, relatou.

Ela acrescentou que, muitas 

vezes, na ausência da diretora, o 
especialista em educação assume 
seu lugar, o que é um compromis-
so muito grande. E os profissio-
nais não recebem a mais por isso. 
“Recebemos menos do que um 
professor recebe”, disse.

“Nós, supervisores, damos su-
porte a todas as áreas na escola, 
da entrada dos estudantes às auxi-
liares da educação. Por causa dis-
so, a nossa função pedagógica de 
apoiar alunos e professores, que é 
a essência do que devemos fazer, 

está ficando em segundo plano”, 
acrescentou o especialista em 
educação de Unaí (Noroeste de 
Minas), Luiz Antônio Vieira.

CARREIRA ACHATADA

Especialista de educação bási-
ca na Superintendência Regional 
de Ensino Metropolitana C, Paula 
Teixeira lembrou que os integran-
tes da categoria ganham menos 
que os professores, mesmo com 
tempo idêntico de carreira.

Membro da Diretoria do Sin-
despe/MG, Edno Geraldo da Silva 
Rocha disse que os especialistas 
têm poucos direitos e muitos de-
veres. Além disso, os salários são 
baixos e não é possível comple-
mentar a renda por causa da jor-
nada de trabalho integral. “Nosso 
cargo é considerado técnico por-
que orientamos os professores. 
Mas, quando interessa, é também 
considerado um cargo pedagógi-
co. Em que lugar estamos inseri-
dos?”, questionou.

A deputada Beatriz Cerqueira 
(PT), que preside a comissão, disse 
que a reunião trouxe à tona uma sé-
rie de dificuldades que as especia-
listas em educação vivenciam.

As deputadas Ana Paula Siqueira 
(Rede) e Macaé Evaristo (PT), vice-
-presidente da comissão, criticaram 
o edital do concurso, que não res-
tringe aos pedagogos a função de 
especialista em educação. Ana Paula 
Siqueira disse se tratar de mais um 

absurdo de um governo que trata a 
educação como mercadoria.

A deputada Lohanna (PV) citou 
a última audiência sobre a carrei-
ra dos especialistas, quando teria 
sido prometida a nomeação de 2 
mil profissionais. Segundo ela, o 
governo faz compromissos sem 
qualquer receio do descrédito por 
não cumpri-los, seguindo um plano 
de sucatear a educação para depois 
privatizá-la.

A reunião desta quarta (31) foi 
solicitada pelas deputadas Beatriz 
Cerqueira, Macaé Evaristo e Lohan-
na e pelo deputado Leleco Pimentel 
(PT).

REPRESENTANTE DA 
SECRETARIA DIZ QUE LRF 

BARRA REAJUSTES

Assessor-chefe de Relações Insti-
tucionais da Secretaria de Estado de 

Educação, Fernando Sette Pinheiro 
Júnior enfatizou que, com relação 
à valorização da categoria, há im-
pedimento de conceder reajustes 
em decorrência da Lei de Respon-
sabilidade Fiscal (LRF), mas que 
discussões sobre o tema devem 
continuar.

Ele acrescentou que serão fei-
tas nomeações de especialistas 
aprovados em concurso público 
de forma escalonada, nos meses 

de junho, julho e agosto.

NOVO CONCURSO

Presidente da Associação Minei-
ra de Inspetores Escolares (Amie), 
Geovanna Passos Duarte fez um 
alerta durante a reunião. Segundo 
ela, o aguardado edital para concur-
so de especialista da educação básica 
foi um balde de água fria, uma vez 
que a concorrência, antes exclusiva 

dos pedagogos, incluiu bacharéis 
das diversas áreas e tecnólogos.

“Isso vai abrir um novo nicho 
de trabalho em que, infelizmente, 
pessoas que estão desempregadas 
por causa da situação econômica 
do País disputarão as vagas e ocu-
parão os cargos, mesmo sem ter 
relação com a educação”, disse, 
acrescentando que será mais um 
prejuízo para a educação pública. 
(Portal ALMG)

O ministro da Controladoria-Ge-
ral da União (CGU), Vinícius de Car-
valho, confirmou nesta quarta-feira 
(31) que será recriada a Diretoria de 
Operações Especiais, responsável 
pela coordenação das investigações 
com a Polícia Federal sobre indícios 
de desvio de recursos federais.

Carvalho foi ouvido pela Co-
missão de Fiscalização Financeira 
e Controle, a pedido do deputado 
Evair Vieira de Melo (PP-ES).

A diretoria foi transformada em 
uma coordenação na recente remo-
delação da estrutura interna do ór-
gão feita pelo ministro. A medida foi 
criticada por deputados pelo receio 
de prejuízos ao combate à corrup-
ção. Também houve questionamen-
tos por parte de servidores da CGU.

“Operações Especiais vai ser uma 

diretoria. Ela deixou de ser uma di-
retoria, virou uma coordenação ge-
ral, mas nós já estamos recriando-a 
novamente. Isso é um compromisso 
com servidores da CGU”, disse Car-
valho.

Ele afirmou ainda que a mudança 
de status da área de operações espe-
ciais não afetou as investigações so-
bre corrupção. Segundo Carvalho, 
nos três primeiros meses de gover-
no a CGU aplicou R$ 63 milhões em 
multas contra empresas envolvidas. 
“É o maior valor já registrado em 
100 dias de governo”, disse.

O deputado Evair Vieira de Melo 
defendeu a recriação da diretoria. 
Ele chegou a questionar o ministro 
da CGU sobre a importância do 
combate ao desvio de recursos pú-
blicos no governo Lula. “A remodela-

ção tem gerado preocupações sobre 
a eficácia desse órgão no combate à 
corrupção”, disse Melo.

DOSIMETRIA

Durante a audiência pública, 
ministro defendeu a adoção de 
metodologias mais claras de dosi-
metria das penas contra empresas 
envolvidas em corrupção. O objeti-
vo é evitar que a punição inviabilize 
o negócio. A medida foi defendida 
pelo deputado Jorge Solla (PT-BA).

“Os servidores de uma empresa 
não podem ser demitidos porque 
houve um caso de corrupção de um 
dirigente. O dirigente, sim. Se tem 
provas, tem que ser afastado, tem 
que ser preso”, disse Solla. (Agência 
Câmara)

Vinícius de Carvalho: "Mudança de status da 
área de operações especiais não afetou as 

investigações sobre corrupção"
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Taiobeiras recebe Simpósio Taiobeiras recebe Simpósio 
Microrregional SAMU Macro NorteMicrorregional SAMU Macro Norte

Acordo garante a Acordo garante a 
sobrevivência da sobrevivência da 
FucamFucam

S
A

M
U

/
 
D

I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O
D

I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O

@sevendistribuidoramoc
38 99889-7563
se   en

DISTRIBUIDOR 

EXCLUSIVO

delivery
@acaiprimedeliverymoc@acaiprimedeliverymoc@acaiprimedeliverymoc

@acaiprimedeliverymoc

38 9 9975-4518

38 3015-5838

Entre os dias 16 e 18 de junho, 
o Consórcio Intermunicipal de Saú-
de da Rede de Urgência do Norte 
de Minas (Cisrun) realizará o Sim-
pósio Microrregional SAMU Macro 
Norte no município de Taiobeiras. 
O evento contemplará profissionais 
e estudantes da saúde, socorristas 
do SAMU e o público em geral dos 
municípios que fazem parte da mi-
crorregião de Taiobeiras.

No dia 16, será realizado o cur-
so “Transporte Neonatal” em que 
será abordada a preparação dos 

equipamentos da incubadora, con-
figuração de drogas, estabilização 
do paciente, ventilação mecânica, 
complicações durante o transporte, 
reanimação neonatal, entre outros. 
O treinamento será composto por 
estações teóricas e práticas e é vol-
tado para socorristas do SAMU e 
profissionais que trabalham direta-
mente com neonatologia e pediatria 
na região.

Já no dia 17, o Simpósio será 
aberto tanto para profissionais da 
saúde como para o público em ge-

ral. O evento contará com um ciclo 
de palestras que tratará das três 
principais linhas de atendimento 
do Ministério da Saúde: o acidente 
vascular cerebral, infarto e traumas. 
O curso também contará com a pa-
lestra do jornalista e escritor Délio 
Pinheiro.

Ainda no dia 17, e no dia 18, 
será realizada a Recertificação Anu-
al 2023 do SAMU Macro Norte para 
médicos, enfermeiros, técnicos em 
enfermagem e condutores socorris-
tas das bases descentralizadas da mi-

crorregião de Taiobeiras. O treina-
mento abordará o suporte avançado 
e básico de vida. De acordo com o 
coordenador do Núcleo de Educa-
ção Permanente, Ubiratam Lopes, a 
capacitação será teórica e prática e 
contará com simulações realísticas 
com o objetivo de realinhar e nive-
lar os procedimentos técnicos reali-
zados pelas equipes de intervenção 
do SAMU.

De acordo com o presidente do 
Cisrun, Rômulo Carneiro, o objeti-
vo da iniciativa é levar informação e 

conhecimento a todas as microrre-
giões em que o SAMU atua, uma vez 
que a instituição possui uma equipe 
de instrutores altamente qualificada 
e a disseminação do conhecimento 
e o compartilhamento de experiên-
cias proporcionarão uma rede de 
urgência e emergência ainda mais 
sólida.

A microrregional de Taiobeiras é 
composta pelos municípios de Beri-
zal, Curral de Dentro, Fruta de Leite, 
Indaiabira, Montezuma, Ninheira, 
Novorizonte, Padre Carvalho, Rio 

Pardo de Minas, Rubelita, Santa Cruz 
de Salinas, Santo Antônio do Retiro, 
São João do Paraíso, Vargem Grande 
do Rio Pardo, além de Taiobeiras. As 
vagas para os cursos são gratuitas e 
limitadas e as inscrições devem ser 
realizadas através do site doity.com.
br/recertificaco-taiobeiras .

O Simpósio é realizado em par-
ceria com a Secretaria de Estado de 
Saúde de Minas Gerais, Rotary Club, 
e a Santec. O evento acontecerá na 
Escola Municipal João Cruz, em 
Taiobeiras. (Ascom Samu)

A sobrevivência da Fundação 
Educacional Caio Martins (Fucam) 
está garantida. Pelo menos é o que 
prevê acordo celebrado pelo Exe-
cutivo e deputados de oposição e 
anunciado na Reunião Ordinária de 
Plenário da Assembleia legislativa de 
Minas Gerais. Segundo adiantado 
por vários deputados de oposição 
que subiram à tribuna do Plenário, 
a Fucam deve manter sua infraestru-
tura atual e servidores, mas ceder 
cargos em comissão, funções grati-
ficadas e gratificações temporárias 
estratégicas para outras estruturas 
do Executivo, como a Secretaria de 
Estado de Governo (Segov).

Fundada em 1948, a Fucam ofe-
rece a crianças e adolescentes em 
situação de vulnerabilidade social 
educação básica e atividades de for-
mação voltadas para a redução da 
pobreza no campo. A entidade tem 
escolas e centros educacionais em 
quatro cidades do Norte de Minas: 
Buritizeiro, São Francisco, Januária e 
Juvenília. Ainda pela manhã, desde o 
início da Reunião Extraordinária do 
Plenário em que o projeto também 
constava da pauta, foram feitas várias 
tentativas pelos deputados de oposi-
ção de obstrução de votação desta 
proposição e das outras constantes 
na pauta (dois vetos parciais do go-
vernador).

Com esse objetivo foram feitos 
pedidos para discussão das atas 
das reuniões anteriores e pronun-
ciamentos de encaminhamento de 
votação, conforme anunciado pelo 
líder do Bloco Democracia e Luta, 
deputado Ulysses Gomes (PT). To-
dos esses artifícios são previstos no 
Regimento Interno da ALMG. Com a 
celebração de acordo entre Executi-
vo e oposição, já no início da tarde, 
o PL 359/23 foi votado e aprovado na 
Reunião Ordinária, na forma de uma 
terceira versão do texto (substitutivo 
nº 3), apresentado pela Comissão de 
Fiscalização Financeira (FFO). Essa 
votação é necessária para que a ma-
téria possa continuar sua tramitação 

e assim receber as modificações ad-
vindas do acordo que deve garantir 
a sobrevivência da Fucam.

Em linhas gerais, na versão apro-
vada no Plenário, o PL 359/23 ainda 
tenta manter o trabalho desempe-
nhado pela Fucam, mas não mais 
como uma fundação e sim na forma 
da Coordenadoria Educacional Caio 
Martins (Cecam), unidade especial 
dentro da estrutura da Secretaria de 
Estado de Educação (SEE). Polêmi-
ca, originalmente a proposição do 
Executivo transfere as competências 
da Fucam para a SEE, mas vários de-
putados, inclusive da base de apoio 
do governador, argumentam que, na 
prática, o efeito da medida será a ex-
tinção da instituição, sem nenhuma 
garantia futura da continuidade de 
suas atividades educacionais e assis-
tenciais nos moldes atuais.

De acordo com o PL 359/23, além 
das competências da Fucam, a SEE 
também absorveria os servidores, a 
gestão dos contratos sob responsa-
bilidade da entidade e os bens mó-
veis. Já os bens imóveis da fundação, 
propriedades urbanas e rurais onde 
funcionam suas unidades, seriam 
incorporados ao patrimônio do Es-
tado por intermédio da Secretaria 
de Estado de Planejamento e Gestão 
(Seplag). Além disso, a proposição 
estabelece que os servidores da Fu-
cam poderiam ser cedidos a outros 
órgãos do Poder Executivo. Cargos 
em comissão, funções gratificadas e 
gratificações temporárias estratégi-
cas da instituição seriam extintos, 
enquanto seriam criados outros do 
mesmo tipo na SEE e Segov.

O autor da proposição, no caso 
o governador, argumenta que o 
projeto integra o processo de re-
adequação da estrutura orgânica 
do Poder Executivo e visa promo-
ver a racionalização da estrutura 
administrativa e a otimização dos 
gastos e da relação entre meios e 
fins, com economia e qualidade na 
prestação dos serviços públicos. 
(Portal ALMG)
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Pessoas que sonham em construir um Pessoas que sonham em construir um 
futuro através dos concursos públicosfuturo através dos concursos públicos

Montes Claros adquire R$ 7,9 milhões em Montes Claros adquire R$ 7,9 milhões em 
merenda escolarmerenda escolar

JOYCE ALMEIDA

Para muitas pessoas que buscam 
tornar suas vidas mais bem desen-
volvidas, as oportunidades propor-
cionadas pelos concursos públicos 
podem abrir as portas para um futu-
ro promissor aos candidatos. Sejam 
estudantes do ensino regular que já 
especulam qual carreira seguir ou 

até mesmo indivíduos já inseridos 
no mercado de trabalho e desejam 
evoluir a posição social, essa é uma 
esperança agarrada por muitas pes-
soas.

A estudante do 1° ano do ensi-
no médio, Anna Clara Ramos, de 
15 anos, diz que já planeja concor-
rer quando tiver a chance. “Quero 
participar de um concurso público 

Através de 13 contratos publica-
dos no Diário Oficial de Montes Cla-
ros de 30 de maio, quando adquiriu 
R$ 7.984.935.60 em materiais não 
perecíveis da merenda escolar, sen-

do que chama atenção a compra de 
R$ 376.057,50 das mãos da empre-
sa Biohosp Produtos Hospitalares 
para atender as crianças com dieta 
especial, por recomendação medica. 

Valdoir Lazaro Rosa, diretor admi-
nistrativo da Secretaria de Educação 
explica que Montes Claros gasta R$ 
36 milhões por ano com a merenda 
para os seus 34.500 alunos somente 

com produtos comprados com os 
quilombolas Montes Claros gastara 
R$ 182.043,66 na agricultura familiar 
são aplicados R$ 2.455. 572,15

O cardápio da merenda esco-

lar em montes claros em maio foi 
de Sopa de Macarrão Padre Nosso 
(Frango, Repolho, Abóbora Japonesa 
e Cenoura) Leite (sem açúcar) Arroz 
Simples, Feijão em Caldo, Patinho 

em Cubos com Mandioca, coxinha 
assada, purê de batata, Legumes Sal-
teados (Cenoura e Abobora Italiana), 
todo cardápio esta no site Educamoc. 
(Ascom PMMC)
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“É uma opção bem melhor para o meu bolso, já que tenho a minha preocupação de 
transporte e alimentação”, explica a estudante Anna Clara Ramos.

“Me interessei pela estabilidade de emprego e financeira que o concurso público garante ao aprovado. Além disso, almejo 
uma vida mais confortável, planos de vida a longo prazo, na certeza de que poderão ser cumpridos”, conta o autônomo, de 27 

anos, João Pedro Dias

futuramente porque vai me ajudar 
muito em conseguir uma oportu-
nidade de emprego. É uma opção 
bem melhor para o meu bolso, 
já que tenho a minha preocupa-
ção de transporte e alimentação. 
Quero fazer Medicina Veterinária, 
mais especificamente Veterinária 
Selvagem. Por eu ainda estar no 
1° ano do ensino médio, não pes-
quiso muitas informações sobre 
concursos, mas de vez em quando 
me mantenho atualizada e já estou 
planejando onde procurar vagas, 
quando surgir o momento”, expli-
ca a estudante que também pro-
duz artes gráficas e se especializa 
em Inglês e Música.

O autônomo João Pedro Dias 

conta que já participou e que pre-
tende continuar participando de 
concursos, devido aos benefícios 
que lhe podem ser alcançados. 
“Me interessei pela estabilidade 
de emprego e financeira que o 
concurso público garante ao apro-
vado. Além disso, almejo uma vida 
mais confortável, planos de vida 
a longo prazo, na certeza de que 
poderão ser cumpridos. Também 
costumo me manter informado so-
bre as vagas que surgem. Quanto 
à participação, a única vantagem 
para mim é a experiência, diferen-
te da aprovação e da posse, que 
traz estabilidade”. 

Ele afirmou ainda que participa 
de todos os concursos que tem co-

nhecimento e que sua preparação 
depende da sua disponibilidade 
de tempo. “Se eu tiver com mais 
tempo disponível consigo me pre-
parar com antecedência, se não, 
quando abre o edital é publicado 
já começo a estudar dentro do pra-
zo que é disponível. No momento 
não tenho nenhum concurso em 
específico em mente, eu presto 
todos os que vejo, independente 
da área. A menos que seja algum 
que necessite de alguma gradu-
ação que eu não tenha, ou seja, 
que os requisitos do concurso 
não sejam propícios pra mim”. 

Dentro de sua vivência, João 
Pedro relatou conheceu mui-
tas pessoas que participaram de 

concursos públicos. “Durante a 
graduação, tive vários professores 
que eram funcionários públicos e 
exerciam cargos além da docência, 
e tenho amigos concursados tam-
bém”, conta.

A vice-diretora Claudia Ribeiro 
afirma que através do concurso pú-
blico é possível se desenvolver em 
uma boa carreira profissional. “A 
maior vantagem de participar des-
se processo é poder contar com a 
estabilidade financeira.  Além disso, 
ainda tem a ascensão da carreira. 
Para o candidato ter um resultado 
positivo, ele precisa ter muita de-
terminação, foco e dedicação nos 
estudos”.

Segundo a profissional, os fu-
turos concursados não podem se 
deixar dominar pela insegurança 
e deve evitar comparações. “Essas 
questões não podem abalar, para 
não sofrer por resultados frustra-
dos. Os meus principais conselhos 
são: ter determinação, não fugir do 
foco e estabelecer metas”, destaca. 

Ao ser questionada em como 
as escolas podem estar incentivan-
do os seus alunos a se dedicarem 
na construção de uma carreira 
profissional, a vice-diretora disse 
que muitas atividades podem ser 
desenvolvidas. “Através de rodas 
de conversa, workshop, palestras 
com profissionais bem sucedidos 
e implementando no planejamento 
como tema transversal”, conclui. 
(Sob supervisão de Stênio Aguiar)
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Hospital Dilson Godinho implanta pacote Hospital Dilson Godinho implanta pacote 
da Microsoft 365 e lança novo site da Microsoft 365 e lança novo site 

Minas prorroga vacinação contra Influenza Minas prorroga vacinação contra Influenza 
até 31 de julhoaté 31 de julho

A diretoria do Hospital Dilson 
Godinho (HDG), através da Coor-
denação de Tecnologia da Informa-
ção (TI), está implantando o paco-
te de serviços da Microsoft 365, 
que oferece aos colaboradores 
recursos e ferramentas adotadas 
como solução oficial de comunica-
ção em nuvem.

“A Coordenação de Tecnologia 
da Informação do HDG, trabalha 
constantemente, para a evolução 
e aperfeiçoamento dos serviços 
de TI prestados à instituição, bem 

como soluções externas que pos-
sam propiciar benefícios a todos 
os colaboradores desta Institui-
ção”, destaca o coordenador Ge-
orge Luís de Azevedo.   

Durante essa semana, a TI fina-
lizou a adesão e configuração do 
pacote de serviços que a Micro-
soft 365 disponibiliza para seus 
usuários. Alguns dos recursos 
que podem ser utilizados pelos 
colaboradores do HDG são:  Apli-
cativos Word, Excel, PowerPoint, 
OneNote versão: Web, Share-

Point, Power BI, Microsoft Teams, 
OneDrive (com maior capacidade 
de armazenamento que a versão 
pessoal gratuita), Ferramenta de 
Aprendizagem para Leitura Avan-
çada, Microsoft Forms, Ambiente 
de Aprendizagem das Ferramen-
tas da plataforma Planner, entre 
outros.  

Responsável pela migração dos 
domínios de e-mails institucio-
nais para o pacote de serviços em 
nuvem da Microsoft, o Analista de 
Tecnologia da Informação Thiago 

Mendes Borges, explica quais os 
benefícios desse pacote da Micro-
soft para as empresas e seus cola-
boradores.

“O serviço de armazenamento 
OneDrive oferece 1TB de armaze-
namento para cada usuário com 
vínculo com o Hospital Dilson 
Godinho. Com a migração, o HDG 
conta um novo serviço de e-mail e 
os funcionários podem usufruir 
dos benefícios desta comunicação 
em Nuvem baseada na Microsoft”, 
destacou o analista.   

NOVO SITE | O Hospital Dil-
son Godinho também está em fase 
final de ajustes para o lançamento 
do novo portal de comunicação 
institucional. Em breve, o HDG 
terá uma nova ferramenta que pos-
sibilitará aos usuários, colaborado-
res e fornecedores acessar as in-
formações sobre o hospital, como 
os serviços ofertados, os projetos, 
as unidades de atendimento, os 
contatos, os planos de saúde aten-
didos, as especialidades, dentro 
outros.   

“O novo site está sendo pensa-
do para atender a demanda inter-
na e externa da Instituição. Ele é 
moderno, de fácil acesso às infor-
mações e por ele, poderemos, por 
exemplo, acessar as especialidades 
que o HDG oferece, os planos de 
saúde que atendemos, dar suges-
tões, críticas, elogios. Será mais 
uma ferramenta de aproximação 
com a comunidade e nossos usuá-
rios”, finalizou Helder Leone Alves 
de Carvalho, diretor-presidente do 
Hospital Dilson Godinho.  

A Secretaria de Estado de Saú-
de de Minas Gerais prorrogou a 
Campanha de Vacinação contra In-
fluenza até o dia 31 de julho para 
a população com mais de seis me-
ses de idade, conforme recomen-
dação do Ministério da Saúde. A 
vacina é gratuita e está disponível 
nas Unidades Básicas de Saúde de 
todo o Estado.

De acordo com o secretário de 
Estado de Saúde, o médico Fábio 
Baccheretti, a decisão visa ampliar 
a cobertura vacinal, especialmente 
para os grupos prioritários, que 
são:

- Crianças com idade entre 6 
meses e 6 anos;

- Trabalhador da saúde (todos 
os trabalhadores da saúde dos ser-
viços públicos e privados, nos di-
ferentes níveis de complexidade);

- Gestantes e puérperas; pro-
fessores do ensino básico e supe-
rior; povos indígenas;

- Idosos com 60 anos ou mais 
de idade;

- Profissionais das Forças de Se-
gurança e Salvamento e das Forças 

Armadas;
- Pessoas com doenças crônicas 

não transmissíveis e outras con-
dições clínicas especiais; pessoas 
com deficiência permanente;

- Caminhoneiros, trabalhado-
res de transporte coletivo rodo-
viário para passageiros urbanos 
e de longo curso; trabalhadores 
portuários;

- População privada de liberda-
de e funcionários do sistema de 
privação de liberdade;

- Adolescentes e jovens de 12 a 
21 anos de idade sob medidas so-
cioeducativas.

A meta preconizada pelo Minis-
tério da Saúde para esses grupos 
é de 90% de cobertura vacinal. 
Porém, até o momento, Minas Ge-
rais atingiu a cobertura de 46,38% 
para essa população, estimada em 
8.518.665 pessoas. No grupo de 
crianças e gestantes, essa cober-
tura é ainda mais baixa, sendo de 
34,90% e 39,31%, respectivamen-
te.

“A vacinação foi ampliada até 
31 de julho por dois motivos, pri-

meiro porque estamos no período 
sazonal de doenças respiratórias e 
é necessário aumentar a proteção 
da população, mas também por-
que está sobrando vacinas, por-
que nosso grupo alvo não atingiu 
a meta, crianças em especial não 
ultrapassaram 40% de vacinação”, 
disse o secretário de Estado de 
Saúde.

Baccheretti reforça que, com a 
vacinação, há a redução não ape-
nas do risco de se desenvolver a 
doença, mas também das hospi-
talizações e, principalmente, dos 
óbitos relacionados à gripe. Por 
isso é de extrema importância que 
as pessoas procurem a Unidade 
Básica de Saúde mais próxima 
para se imunizar.

“A vacinação anual contra a In-
fluenza está acontecendo desde o 
início de abril e, neste momento, 
o imunizante também está dispo-
nível para toda a população acima 
de seis meses de idade”, reforça.

Novas doses

Minas Gerais recebeu, até o 

momento, 7.467.960doses de va-
cina contra influenza. Para garan-
tir a continuidade da campanha 
até o dia 31 de julho, a SES-MG já 
solicitou mais um milhão de novas 
doses ao Ministério da Saúde. A 
previsão é que os imunobiológicos 
cheguem ao estado nesta quinta-
-feira, 1/6.

Assim que as novas doses 
chegarem a Minas, será feito o 
processo de conferência, acondi-
cionamento e separação para dis-
tribuição imediata aos municípios 
por meio das Unidades Regionais 
de Saúde.

A responsabilidade pela ope-
racionalização da vacinação em 
seus territórios é dos municípios. 
Orienta-se que a população, por-
tanto, cheque diretamente junto 
ao município de sua residência, 
nas Unidades Básicas de Saúde, 
sobre o planejamento para a admi-
nistração da vacina.

Cenário em Minas

Até março de 2023, foram regis-
trados em Minas Gerais 469 inter-

ASCOM/ HDG  

FÁBIO MARCHETTO 

Serviço oferece recursos e ferramentas para comunicação em nuvem e armazenamento 
OneDrive de 1TB  

nações hospitalares por Influenza. 
Em 2022 foram 3.244 internações 
por Influenza no Estado. Este ano, 
até 5 de maio, haviam sido registra-
dos quatro óbitos pela doença. No 
ano passado, 132 pessoas morre-
ram vítimas de Influenza.

A transmissão do vírus Influen-
za ocorre por meio de secreções 
das vias respiratórias da pessoa 
contaminada ao falar, tossir ou es-

pirrar, e também pelas mãos, que 
após contato com superfícies re-
cém‐contaminadas por secreções 
respiratórias, podem levar o agente 
infeccioso direto à boca, olhos e 
nariz.

Mais informações sobre os nú-
meros de vacinação contra Influen-
za em Minas Gerais estão disponí-
veis em: https://infoms.saude.gov.
br. (Ascom SES-MG)

Cobertura dos grupos prioritários até o momento é de 46,38%,número abaixo da 
meta de 90%, preconizada pelo Ministério da Saúde
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COMIDA DI BUTECO 

OS vencedores foram escolhidos por meio do voto do público e dos jura-
dos que avaliaram o tira-gosto, a qualidade do atendimento, a higiene do lo-
cal e a temperatura das bebidas servidas. O petisco leva 70% do peso da nota 
e as demais categorias 10% cada. O voto do público vale 50% do peso total e 
o dos jurados os outros 50%. O primeiro lugar ficou com Jiló Butiquim que 
apresentou o petisco Croquete de Rabada (Croquete de Rabada temperado 
com ervas e temperos frescos). O bar vai concorrer ao título de ‘Melhor Bute-
co do Brasil’ que será divulgado no mês de julho. O segundo lugar ficou com 
o Butiquim do Loy que apresentou o prato Bem Bolado (Bolinho de feijoada 
recheado com carne seca, bacon e calabresa. Coberto de couve crocante, 
acompanhado de geleia de laranja e vinagrete picante). O terceiro lugar ficou 
com o Delícias do Crepe, estreante na competição. O bar apresentou o pe-
tisco ‘As Asas da Liberdade’ (Tupilas de Frango empanado com enrolados de 
Crepe de Linguiça flambada e geleia de pimenta dedo de moça).

ICMS SOBRE GASOLINA

Os estados vão fazer mudanças no formato de cobrança do ICMS sobre 
a gasolina a partir de hoje. A nova medida deve elevar o preço médio do 
litro do combustível no Brasil segundo estimativas de consultorias. O tributo 
estadual passará a ser cobrado com uma alíquota fixa (em reais) de R$ 1,22 
por litro a partir de quinta. O valor é válido para todos os estados. Até ontem 
o imposto era calculado em uma porcentagem do preço, que varia de 17% a 
23%, dependendo do estado. De acordo com estimativa do Centro Brasilei-
ro de Infraestrutura (CBIE), nesse formato, a média atual do ICMS cobrado 
pelos estados era equivalente a R$ 1,0599 por litro de gasolina — abaixo da 
alíquota fixa que vai passar a valer.

SÍNDROME DE SUCCESSION 

Egocentrismo. Indiferença ao sofrimento alheio. Incapacidade de criar la-
ços. Essas são algumas das principais características dos filhos de Logan Roy, 
protagonistas da aclamada série Succession, da HBO.

Na trama, que já conquistou sete Emmys desde a sua estreia em 2018, 
a família é dona de um dos maiores conglomerados de mídia do mundo e 
os filhos do patriarca travam uma disputa de poder para definir quem será 
o sucessor ao cargo de CEO. Durante sua batalha, os personagens exibem 
comportamentos típicos de pacientes com transtorno de personalidade nar-
cisista, histórico de abuso de substâncias, ansiedade e depressão, afirmam 
especialistas.

ACESSO À RODOVIÁRIA 

A Prefeitura de Montes Claros anunciou o início de mais uma grande 
obra. Na noite dessa terça-feira, foi assinada a Ordem de Serviço para dupli-
cação e pavimentação asfáltica da avenida de acesso à rodoviária, ligando-a à 
avenida Vargem Grande, além da pavimentação de duas ruas paralelas ao par-
que Cândido Canela, no bairro Canelas. Durante a solenidade de assinatura 
da Ordem de Serviço, realizada no parque Cândido Canela, o vice-prefeito 
de Montes Claros, Guilherme Guimarães, destacou que esta é uma obra im-
portante e necessária. “A nossa gestão tem trabalhado muito para melhorar a 
vida de todos, e esse bairro sofreu muito por falta de infraestrutura. Nesses 
seis anos a Prefeitura investiu fortemente para resolver problemas de drena-
gem, pavimentando e estruturando todo o bairro e seu entorno, com todas 
as condições urbanísticas para proporcionar mais qualidade de vida a todos.

FRENTE A FRENTE

 e expandindo charme Tânia Martins Figueiredo é nosso destaque de hoje, 
no painel da ‘Feijoada do Theo’

COMEÇA  hoje a 40º Exposição Agropecuária de Janaúba. O pacote de 
shows está espetacular que é considerada a maior festa do setor realizada 
nas Minas Gerais

RECEBENDO: Thiago Rodrigues  e Michelle Nunes

ONTEM quem esteve aniversariando e comemoram em família foi estas 
duas amigas que amo muito: Renata Frota e Lilian Pinheiro. Viva para elas...

EM UM momento de descontração: Renata Figueiredo, Claudinha Alkimim 
e Rafael Ribeiro

EMOLDURADO pelos amigos: Nathalia Reis, Felipe Fagundes,  o bom 
amigo de Janaúba,  Marcella Caldeira, Matheus Teixeira, Sandra Marques 
e Fabiano Fagundes

LEANDRO COTRIM com a esposa Maxcilene e, os pais Dário e Júlia Cotrim

RECORDAR é viver: um momento especial com dona Dina e meus três 
filhos do coração: Handrey, Sterphanie e Samantha

COM meu querido netinho Theo que está cada dia mais lindo

  esteve assoprando as velinhas ontem, cercada pelo carinho do marido, 
Raphael Mourão e de toda família 

O PIX, sistema de pagamentos instantâneos, abocanhou participação no 
mercado de instrumentos de pagamentos e atingiu 29% de todas as tran-
sações registradas em 2022, contra 16% do total em 2021. As informações 
foram divulgadas pelo Banco Central ontem. Essa modalidade de pagamen-
tos começou no fim de 2020, em meio à fase mais aguda da pandemia da 
Covid-19. O principal objetivo do sistema foi aumentar a digitalização das 
transações financeiras no Brasil.

O IBOVESPA, principal índice da bolsa de valores de São Paulo, a B3, 
abriu em baixa ontem com investidores mais avessos ao risco após divul-
gações de dados fracos da economia chinesa e à espera de indicadores nos 
Estados Unidos. No Brasil, o Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística 
(IBGE) divulgou pela manhã a Pesquisa Nacional por Amostra de Domicílios 
(PNAD) Contínua, que revelou que o país teve uma taxa de desemprego de 
8,5% entre fevereiro e abril deste ano.

NÃO SE ESQUEÇAM DE me enviarem cobertores para ajudar a cobrir 
um irmão neste rigoroso inverno que se aproxima. Podem entregar na minha 
residência.

O APLICATIVO da Caixa Econômica apresentou instabilidade na manhã 
desta quarta-feira. Clientes usaram as redes sociais para reclamar que não 
conseguem usar o PIX, entrar no app do banco e fazer operações no site 
da instituição financeira. Os usuários relataram que ao acessar o aplicativo 
e informar o valor que desejam transferir, o sistema do banco não finalizava 
a operação. Os clientes também apontaram problemas para usar o site do 
banco no computador.

O BAR E ESPETARIA FALA FINA, está com menu de caldos variados  
deliciosos para esquentar neste friozinho. De Segunda a sábado, a partir das 
18h, o meu filho Handrey Paulino está ali a mil.

UMA BELA INICIATIVA: A Prefeitura de Moc, por meio da Empresa Mu-
nicipal de Planejamento, Gestão e Educação em Trânsito e Transportes (MC-
Trans), realizou nesta segunda-feira mais uma ação educativa do Movimento 
Maio Amarelo, dessa vez para alunos da Escola Estadual Doutor João Alves 
(bairro Santa Lúcia). A ação teve por objetivo conscientizar as crianças sobre 
a importância de se respeitar as leis de trânsito, além de orientá-las sobre o 
comportamento seguro e os perigos que o trânsito oferece, principalmente 
no entorno das escolas.

O TABAGISMO é responsável por 200 mil mortes por ano no país, seja 
por doenças respiratórias, circulatórias, do coração e câncer. No Dia Mun-
dial Sem Tabaco, que foi quarta-feira, o Instituto Nacional do Câncer (Inca) 
divulga um estudo inédito sobre outro impacto além da saúde, na renda do 
brasileiro: o fumante gasta quase 10% da renda mensal com cigarro.

PARA FINALIZAR: Chique é ser feliz. Elegante é ser honesto. Bonito é ser 
caridoso. Sábio é saber ser grato. O resto é inversão de valores.

VAP VIP



Montes Claros, quinta-feira, 1°.6.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br8 SeguRança pública

SEGURANÇA PARA EVENTOS - PORTARIA  

LIMPEZA E CONSERVAÇÃO - VIGILÂNCIA DESARMADA 

RECEPÇÃO - ZELADORIA 

Grupo especializado em fraudar o Fisco Grupo especializado em fraudar o Fisco 
é alvo de operação em Montes Clarosé alvo de operação em Montes Claros

BR-251 | Homem morre e outro BR-251 | Homem morre e outro 
fica ferido após carreta sair da fica ferido após carreta sair da 
pista e bater em árvores pista e bater em árvores 

Mulher aplica golpe do PIX em supermercado e Mulher aplica golpe do PIX em supermercado e 
é presa em flagrante é presa em flagrante 

Casal de idosos é amarrado dentro de casa e Casal de idosos é amarrado dentro de casa e 
bandidos levam cerca de R$ 20 milbandidos levam cerca de R$ 20 mil

Um grupo empresarial especia-
lizado em fraudar o Fisco é alvo da 
operação “Crebro”, da Receita Esta-
dual com o Ministério Público e a 
Polícia Militar de Minas Gerais, na 
manhã desta quarta-feira (31/5), em 
Montes Claros, na região Norte do 
estado. 

Estão sendo cumpridos manda-
dos de busca e apreensão contra 
quatro pessoas físicas e duas pessoas 
jurídicas ligadas ao grupo, que atua 
no ramo atacadista de produtos ali-
mentícios e embalagens.

Durante as investigações, foi 
identificado que o grupo tem como 
modus operandi abrir empresas em 
nome de “testas de ferro”, deixar de 
pagar os impostos e, posteriormen-
te, fechá-las para voltar a abrir outras 
empresas, adotando essa conduta 
criminosa repetidamente. 

Para frustrar a execução fiscal, os 
investigados se utilizam de “laranjas” 
no quadro societário das empresas, 
sem qualquer capacidade econô-

mica ou patrimônio para arcar com 
os débitos junto à Fazenda Pública 
Estadual.

A operação desta quarta-feira é 
mais uma iniciativa do Ministério 
Público e da Receita Estadual no 
combate aos chamados “devedores 
contumazes” de tributos, visando 
desmantelar práticas organizadas de 
sonegação fiscal e concorrência des-
leal, sempre com o foco no retorno 
social do tributo.

Também tem como objetivo en-
contrar garantias para recebimento 
dos créditos tributários já constitu-
ídos pelo Fisco (inscritos em dívida 
ativa ou com parcelamentos em 
atraso), que se aproximam de R$ 3,5 
milhões, além de buscar provas para 
a constituição de novos créditos tri-
butários.

“CREBRO” | A palavra “crebro”, 
que dá nome à operação, é sinônimo 
de continuado e insistente, fazendo 
alusão à prática reiterada do grupo 
de se esquivar do cumprimento das 

obrigações tributárias.
A operação “Crebro” é realizada 

pelo do Comitê Interinstitucional de 
Recuperação de Ativos de Minas Ge-
rais (Cira-MG). 

Criado em maio de 2007, o Cira 
acaba de completar 16 anos de atu-
ação. É uma iniciativa pioneira, que 
inspirou a criação de estratégias 
semelhantes em outros estados da 
federação.

Por meio da articulação do Cira, 
os órgãos que o compõem - Ministé-
rio Público de Minas Gerais, Receita 
Estadual, Advocacia-Geral do Estado, 
Tribunal de Justiça de Minas Gerais 
e as polícias Civil e Militar -, realiza-
ram investigações de fraudes estru-
turadas, com a recuperação, direta e 
indireta, de aproximadamente R$ 17 
bilhões para a sociedade mineira.

Além disso, a atuação do Cira 
busca defender a livre concorrência, 
investigando crimes que causam gra-
ves distorções de mercado. (Agência 
Minas)

Na madrugada dessa quarta-
-feira (31), um homem, de 59 
anos, morreu e outro, de 61, fi-
cou ferido em um acidente com 
uma carreta na BR-251, em Fruta 
de Leite.

Segundo informações da Polí-

cia Rodoviária Federal, o veículo 
saiu da pista na altura do KM-345 
e bateu em árvores e em uma 
pedra. O passageiro, de 59 anos, 
não resistiu aos ferimentos e mor-
reu no local. O óbito foi constata-
do pelo Samu.

Ainda de acordo com a PRF, a 
suspeita é de que o homem estava 
dormindo em um colchão dentro 
da cabine e foi projetado pra fren-
te.

O motorista recebeu os pri-
meiros socorros no local e foi 

levado para o hospital de Salinas 
pelo Samu com fratura na perna.

A carreta saiu de São Paulo e 
transportava mercadorias diversas 
de um site de vendas da internet. 
O trânsito na rodovia não preci-
sou ser interditado.

Nessa quarta-feira (30), uma 
mulher, de 24 anos, foi presa em 
flagrante após aplicar o golpe do 
PIX em um supermercado em Ja-
nuária. Uma amiga da suspeita, de 
31 anos, também foi detida duran-
te a ação.

A gerente do estabelecimento 

procurou a Polícia Civil e informou 
que na terça-feira, as mulheres te-
riam realizado duas compras nos 
valores de R$ 413,47 e R$ 250,05, 
enviando um comprovante de pa-
gamento falso. Nesta quarta, foi 
efetuada uma nova compra.

“No momento em que a suspei-

ta, de 24 anos, recebia as compras 
em sua residência, os investiga-
dores abordaram a mulher e efe-
tuaram sua prisão em flagrante”, 
informou a PC por meio de nota.

Ao ser questionada, a mulher 
contou que “realizava o agenda-
mento do PIX em seu aplicativo 

do banco e depois gerava um com-
provante falso usando um artifício 
encontrado em uma plataforma 
virtual para alterar os dados, pro-
duzindo a aparência de um com-
provante legítimo”.

Ainda segundo a Polícia Civil, 
a suspeita disse que contou com a 

ajuda da amiga para realizar a frau-
de e ela também teria se beneficia-
do com os produtos adquiridos no 
supermercado.

“Após ser localizada, inicialmen-
te, a cúmplice negou sua participa-
ção no crime, contudo, quando foi 
confrontada pela outra suspeita, 

assumiu ter ajudado na execução 
da fraude, bem como ter recebido 
alguns itens da compra”.

A mulher, de 24 anos, foi autu-
ada em flagrante por estelionato e 
foi levada para o presídio. A com-
parsa foi liberada e está sendo in-
vestigada pela Polícia Civil.

Na noite dessa terça-feira (30), 
um casal de idosos, de 74 e 75 
anos, foi rendido por criminosos 
dentro de casa na zona rural de 
Monte Azul. Foram levados cerca 
de R$ 20 mil e as vítimas foram 
amarradas durante a ação.

A mulher, de 74 anos, contou 
à polícia que estava na cozinha 
da casa, quando foi surpreendida 
por dois homens armados com fa-
cas. Ela foi amarraram pelos pés, 
mãos e boca. Em seguida, outros 
dois homens chegaram ao local e 

os quatro seguiram para a sala da 
casa, onde estava o marido dela, 
de 75 anos.

Segundo a PM, o idoso relatou 
que os bandidos já chegaram per-
guntando onde estava guardado o 
dinheiro e ele passou a ser agredi-

do porque se recusou a dizer. Pos-
teriormente, também foi amarrado 
pelos pés, mãos e boca.

Os criminosos reviraram a casa 
e encontraram o dinheiro dentro 
de um quarto. Além da quantia, 
eles também levaram cartões ban-

cários, documentos pessoais e ce-
lulares.

Antes de fugirem, eles desa-
marram os idosos e ameaçaram 
matá-los caso eles contassem para 
alguém o ocorrido.

As duas vítimas sofreram lesões 

leves e receberam atendimento 
médico no Hospital e Maternida-
de Nossa Senhora das Graças, em 
Monte Azul.

A polícia segue fazendo diligên-
cias, mas até o momento ninguém 
foi preso.
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Receita Estadual, Ministério Público e Polícia Militar de Minas Gerais cumprem mandados 
de busca e apreensão
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Montes Claros se Montes Claros se 
aproxima dos 20 mil aproxima dos 20 mil 
casos de denguecasos de dengue

Montes-clarenses apresentam estudo sobre Montes-clarenses apresentam estudo sobre 
Covid na ONUCovid na ONU
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O município de Montes Claros 
está com 19.214 casos confirmados 
de dengue, conforme o boletim epi-
demiológico de minas gerais. Saiu de 
19.092 casos pra 19.214. Em relação 
à febre chikungunya, esta com 10.205 
casos confirmados contra os 10.118 

anteriores. Até 29 de maio, Minas Ge-
rais registrou 355.555 casos prováveis 
(casos notificados exceto os descarta-
dos) de dengue. Desse total, 182.562 
casos foram confirmados para a do-
ença. Há 103 óbitos confirmados por 
dengue em Minas Gerais e 124 óbitos 

em investigação.
Em relação à febre chikungunya, 

foram registrados 68.442 casos pro-
váveis da doença, dos quais 35.233 
foram confirmados. Até o momento, 
foram confirmados 21 óbitos por 
chikungunya em Minas Gerais e 16 

estão em investigação. Quanto ao 
vírus zika, até o momento foram re-
gistrados 250 casos prováveis. Há 25 
confirmados para a doença e não há 
óbitos por zika em Minas Gerais, até 
o momento. Montes Claros tem 45 
casos de zika vírus.

Um grupo de professores e pes-
quisadores da Unimontes apresen-
taram um trabalho no Fórum de 
Ciência, Tecnologia e Inovação para 
o Desenvolvimento Sustentável da 
Organização das Nações Unidas 
(ONU). O documento intitulado 
“Cities and Covid-19: challenges 
and strategies based on the Bra-
zilian case” (Cidades e Covid-19: 
desafios e estratégias baseadas no 
caso Brasileiro”. O relatório foi 
produzido pela Rede Colaborativa 
de Pesquisa em Sustentabilidade 
Urbana & Direito à Cidade, que 
visa promover a sustentabilidade e 
o planejamento urbano adequado.

O grupo de trabalho científico 
conta com a participação de pro-
fessores e pesquisadores vinculados 
aos Programas de Pós-Graduação 
Stricto Sensu em Desenvolvimento 
Social (PPGDS), em Ciências Bio-
lógicas (PPGCB) e em Geografia 
(PPGEO) da Unimontes, além de 
representante do Instituto Federal 
do Norte de Minas (IFNMG), do 
Centro Universitário Universidade 
Sociedade Educacional de Santa 
Catarina (Unisociesc) e do Observa-
tório UniFG do Semiárido Nordesti-
no, do Centro Universitário UniFG, 
de Guanambi (BA).

Vinculados à Unimontes, in-
tegram a rede colaborativa: C e 
Deborah Marques Pereira, respec-
tivamente, doutorando e egressa 
(mestre) do Programa de Pós-Gra-
duação em Desenvolvimento Social; 

e o professor Marcos Esdras Leite, 
docente do PPGDS e do PPGEO) e 
o professor Carlos Magno Santos 
Clemente, egresso do Programa 
de Pós-Graduação Stricto Sensu 
(Mestrado) em Ciências Biológicas, 
docente do IFNMG. A equipe conta 
ainda com a contribuição da acadê-
mica Raíssa Mariana Rita, do curso 
de graduação em Administração da 
Unisociesc.

O diagnóstico da equipe que foi 
selecionado e aprovado no evento 
da ONU tem como título: o “Ci-
ties and Covid-19: challenges and 
strategies based on the Brazilian 
case” (Cidades e Covid-19: desa-
fios e estratégias baseadas no caso 
brasileiro”. Conforme explica o 
doutorando em Desenvolvimento 
Social Felipe Teixeira Dias, ele re-
cebeu o convite para encaminhar o 
trabalho para o Fórum de Ciência, 
Tecnologia e Inovação para o De-
senvolvimento Sustentável da ONU, 
após ter sido um dos autores de um 
artigo publicado em um periódico 
internacional – Sustainable Develo-
pment – em 2022, intitulado: “Sus-
tainable development with envi-
ronmental, social and governance: 
Strategies for urban sustainability” 
(Desenvolvimento Sustentável, com 
meio ambiente, social e governan-
ça: estratégias para a sustentabilida-
de urbana).

“O texto teve como temática 
o Desenvolvimento sustentável à 
dinâmica do ESG, sigla no idioma 

inglês, que trata das boas práticas 
de governança, neste caso, a susten-
tabilidade urbana”, observa Felipe 
Dias. A sigla ESG abrange os termos 
Environmental (Meio Ambiente), 
Social (Social) e Governance (Go-
vernança). Ele relata que, na sequ-
ência, a equipe da Rede Colaborati-
va de Pesquisa em Sustentabilidade 
Urbana & Direito à Cidade elaborou 
o relatório para o Fórum de Ciên-
cia, Tecnologia e Inovação para o 
Desenvolvimento Sustentável. A 
produção foi avaliada e aprovada 
pelo Conselho do departamento de 
assuntos Econômicos e Sociais da 
ONU (DESA).

Além do relatório produzido 
com a participação dos pesquisa-
dores da Unimontes, apenas um 
outro documento do Brasil foi se-
lecionado para o fórum da ONU, 
de um grupo da Universidade de 
Campinas (Unicamp). Felipe Dias 
também gravou um vídeo sobre 
o diagnóstico que foi exibido du-
rante o fórum da Organização das 
Nações Unidas, que teve a plateia 
constituída por “stakeholders (fa-
zedores de políticas públicas dos 
países signatários da ONU). O arti-
go também foi disponibilizado no 
acervo de documentos, no site do 
fórum da entidade internacional 
(https://sdgs.un.org/tfm/STIFo-
rum2023), com o objetivo se sub-
sidiar novos debates a respeito do 
desenvolvimento sustentável, de 
acordo com a agenda 2030.

O doutorando explica que foi 
apresentado no evento da ONU 
um relatório de política científica 
(Science-Policy-Brief ), que tra-
tou do tema “Direito às cidades: 
cidades inteligentes e cidades sus-
tentáveis”, que está inserido na 
política urbana brasileira, que se 
conecta com as metas da agenda 
2030 da ONU. Ele salienta que a 
discussão sobre as políticas urba-
nas levou em conta os impactos da 
pandemia da Covid-19. “Usamos 

do contexto pandêmico para fazer 
uma análise mais aprofundada da 
questão urbana. O objetivo foi de-
monstrar que as cidades precisam 
contar com sistemas de informa-
ção que permitam a elaboração de 
diagnósticos em tempo real para 
viabilizar o planejamento urbano 
e também a gestão dos espaços ur-
banos”, esclarece o pesquisador e 
doutorando em Desenvolvimento 
Social.

“As consequências da pandemia 

da Covid-19 no Brasil, possivel-
mente, não teriam sido tão com-
plexas se as políticas urbanas re-
comendas tivessem sido aplicadas 
na prática”, observa Felipe Dias, 
que tem como tese de doutorado 
a questão “Cidades inteligentes, 
sustentáveis e saudáveis dentro do 
escopo do desenvolvimento urba-
no”. Ele também é pesquisador do 
Observatório UniFG do Semiárido 
Nordestino, do Centro Universitá-
rio UniFG, de Guanambi (BA).
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Orlando rejeita Gilda, que declara sua paixão pelo médico. Lucília vê quando Gilda 
sofre por Orlando. Gusmão humilha Marê. Orlando resgata Marê vagando pela estrada. 
Gilda não gosta quando Érico pensa em investir na reabertura do cinema. Marê revela 
que Gusmão a assediou, e Orlando se revolta. Marcelino lamenta a ausência de Marê e 
Orlando no evento do café-concerto. Cândida sugere que Anselmo e a prefeitura doem 
o prédio do cinema para Érico. 

Clara se espanta com a reação de Theo. Bruna e Marlene cobram explicação de 
Ben. Ben avisa a Sol e Bruna que irá procurar Orfeu. Meire pede para Sol dar aula 
de dança na praça. Bruna conta para Ben a reação de Sol ao vê-lo com Valéria. Hugo 
e Kate tentam convencer Jenifer a desistir da ideia de procurar Orfeu. Sheila diz a 
Theo que ele não conseguirá se separar de Clara. Helena insiste para Clara se sepa-
rar de Theo. Alice pede que Lumiar defenda Talita, uma amiga presa injustamente. 
Kate estranha quando vê Jenifer sair apressada do Icaes. Vitinho leva Anthony para 

assistir à aula de Sol. Ben observa Sol, encantado. Jenifer encontra Hugo no bar de Orfeu.

RESUMO DE Novelas
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GA
MULTITAREFA

CALAMARLS
ROSEMALTA

CSSASEM
COALLACRE
OSSOBUCON

PTEARAT
VOCALERRO

NODOASTD
ATROCDEO

ECPETRARCA

SORORSIR
VASCOAG

CANTAGALO

(?) Leñas,
centro

argentino
de esqui

"Financial
(?)",

jornal
inglês

Está
(aférese) 

Ministro 
da Ciência, 
Tecnologia 
e Inovações

Instintiva
reação
humana
ao rato

Com a ca-
pacidade
esgotada
(o teatro)

O sangue
rico em
oxigênio
(Med.)

Carne
bovina

usada em
refogados

Anísio
Teixeira,
educador
brasileiro

Poeta
italiano

inspirado
por Laura

Deus, em
latim

Medonho;
tenebroso

(fig.)

Erasmo
Carlos,
cantor

brasileiro

Título de
nobres

britânicos

Melhor
condutor
elétrico

(símbolo)
Cidade
natal de
Euclides
da Cunha

Comilonas 
O sistema que simu-
la várias operações

simultâneas

Molusco
que muda

de cor

Carvão,
em inglês

Vinho fei-
to de uvas

pretas

O solo,
na ária

Manchas

Forma de tratamento
de freiras

Time carioca (fut.)

Braço, em
inglês

Punição que pode ser aplicada
a funcionário público 

Cássia (?): gravou
"Palavras ao Vento"

País
insular

Bebida fer-
mentada 

(?) cheiro:
inodoro
Azedos;
ácidos

Peça que
veda

garrafas
Formoso

Máquina
de tecer
Saliência
do zebu

Engano
(?) de: a
respeito

de
"Tudo", na
linguagem 
da internet
De + as

Correio,
em inglês
Filme de
Kurosawa

3/arm — deo — las — ran — sir. 4/coal — post. 8/petrarca. 9/cantagalo.

Marino avisa a Antônio que não tem medo do fazendeiro e o ameaça. Ramiro su-
gere que Kelvin desapareça com os papéis deixados por Cândida. Mara reclama do 
marido com Menah. Daniel garante a Irene que não se casará com Graça. Marino dá 
voz de prisão a Aline. Daniel estranha que a barriga de Graça não esteja crescendo. 
Silvério garante a Antônio que o Juiz prometeu protelar o pedido de habeas corpus 
para Aline. Menah leva Jussara e João para sua casa. 

Vitor anuncia no alto-falante do carro que os produtos do Armazém estão em pro-
moção pela metade do preço, e o estabelecimento começa a lotar. Hélio diz aos alunos 
que a rivalidade deles está atrapalhando os treinos. Vera e Glaucia chamam a polícia, e 
Vitor é multado pelo barulho do carro de som. Trapaça descobre que Dimitri é rico e 
mora em condomínio. No quarto de Ian, Alex vê Nath e Ellen com o irmão e pede para 
elas irem embora por serem do Lado Vila. No fechamento do caixa, Amanda e Mari 

declaram a Vitor que a promoção não deu lucro. Romeu chega com roupa de treino em casa, e os pais perguntam onde 
ele estava. Por chamada de vídeo, Julieta conversa com Romeu. Mariana entra no quarto de Julieta. A câmera fica ligada, 
e Romeu escuta Mariana falar que Vera é uma praga.

Record é acusada de intolerância 
religiosa por autora que defendeu ‘Jesus 
Trans’ e caso vai à Justiça

Virgínia Fonseca revela plano para 
engravidar pela terceira vez. Saiba 
quando!

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

A Pequena Sereia 
3D - Dublado

Guardiões da Galáxia Vol. 3
Dublado  

Velozes e Furiosos 10
3D - Dublado - Dolby Atmos 

- Legendado

Paula Richard, autora demitida da 
Record, entrou com um processo con-
tra a emissora alegando intolerância 
religiosa e está a maior polêmica.

A Record entrou em uma verda-
deira polêmica forte - tal qual o bafafá 
entre MC Mirella e Sthe Matos - depois 
de uma notícia que foi divulgada recen-
temente. A emissora de Edir Macedo - 
repudiado por falas homofóbicas - está 
sendo processada por intolerância reli-
giosa pela ex-autora, Paula Richard.

O site Notícias da TV contou que 
Paula Richard - autora de Jesus - é uma 
católica não praticante e teria sido demi-
tida por não ser evangélica. A primeira 
vez que lhe foi ‘imposta’ a bíblia, segun-
do a escritora para à Folha, foi quando 

ela entrou na Record TV - emissora que 
perdeu artista brutalmente assassinado 
- para escrever tramas bíblicas.

Paula Richard escreve para novelas 
como, por exemplo: Os Dez Manda-
mentos (2005), Rico e Lázaro (2017), 
Jesus (2018). Na emissora que atual-
mente produz Reis - descubra as curio-
sidades da trama - Paula escreveu como 
colaboradoras para novelas que não 
foram religiosas: Vidas Opostas (2006), 
Chamas da Vida (2008) e Ribeirão do 
Tempo (2010).

EX-AUTORA DA RECORD DEFEN-
DEU PEÇA COM “JESUS TRANS”

No ano de 2018, Paula Richard foi 
criticada por ter sua opinião em reve-
lação a peça de teatro: “O Evangelho 

Segundo Jesus, Rainha do Céu”. A peça 
era protagonizada por Renata Carvalho. 
Na ocasião, Paula comentou:

“Para mim, não é ofensiva. É ficção. 
Se as pessoas querem usar a imagem 
dele para passar uma outra imagem, aí 
é com elas”, disse a ex-funcionária da 
Record à Folha.

RECORD FAZ COMUNICADO SO-
BRE A ACUSAÇÃO

Para a imprensa, a emissora trans-
mitiu a seguinte nota: “A Record TV 
vem a público declarar que é contra 
qualquer tipo de intolerância, inclusive 
a religiosa. Portanto, o Grupo Record 
anuncia que tomará todas as providên-
cias judiciais necessárias com relação a 
acusação sofrida hoje”, pontuou.

Virgínia Fonseca já está planejando 
a terceira gravidez. A influenciadora e 
Zé Felipe já são pais de Maria Alice, 2 e 
Maria Flor, 7 meses.

Virgínia Fonseca e Zé Felipe já pen-
sam em aumentar a família. Pais de 
Maria Alice, que recentemente comple-
tou 2 anos, e Maria Flor, de 7 meses, a 
influenciadora e o cantor começaram a 
planejar a terceira gestação.

Em um vídeo para seu canal do You-
Tube, Virgínia Fonseca disse estar pron-
ta para a próxima gestação. Na de Maria 
Flor, a influenciadora foi diagnosticada 
com cefaleia tensional, após sofrer com 
severas enxaquecas. No vídeo, uma fã 

perguntou quando ela teria mais um 
filho, e Virgínia foi bem direta na res-
posta:

“Quando Deus permitir eu terei o 
terceiro filho. Já adianto que meu chip 
contraceptivo venceu, quando Deus 
quiser, vem”, respondeu.

Ansiosos por mais um filho do casal, 
os fãs de Virgínia Fonseca e Zé Felipe 
já estão vendo sinais de que o terceiro 
filho está próximo.

VIRGÍNIA FONSECA E ZÉ FELIPE 
IMPRESSIONAM COM FESTA DE MA-
RIA ALICE

Nessa terça-feira (30), Virgínia Fon-
seca e Zé Felipe impressionaram ao 

compartilhar detalhes da festa de dois 
anos de Maria Alice. Apesar de alguns 
imprevistos, a celebração contou com 
todo o luxo que a fortuna do casal pode 
pagar.

Com o tema “Unicórnio no Mundo 
Country”, a festa teve show de Maiara e 
Maraisa e uma decoração deslumbran-
te, com diversos pôneis.

Virgínia apostou em um longo com 
transparência da grife Dolce & Gabbana 
para a ocasião. O modelo faz parte da 
coleção primavera/verão 2023 da casa 
de moda italiana e é feito em chiffon 
de seda. O look está à venda no e-com-
merce oficial da marca por cerca de R$ 
25 mil.
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Atlético-MG tem Atlético-MG tem 
contas bloqueadas contas bloqueadas 
por dívida com por dívida com 
Ronaldinho GaúchoRonaldinho Gaúcho

Galo renova contrato Galo renova contrato 
de Saravia, que tinha de Saravia, que tinha 
vínculo até julhovínculo até julho

Cruzeiro: atacante jogou final com febre Cruzeiro: atacante jogou final com febre 
de 40º e decidiu título em 1993de 40º e decidiu título em 1993

América é equipe que sofreu mais gols desde o América é equipe que sofreu mais gols desde o 
início da Série Ainício da Série A
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As contas do Atlético-MG foram 
bloqueadas pela Justiça nessa quarta-
-feira (31) por uma dívida com o ídolo 
Ronaldinho Gaúcho. O clube fez um 
acordo com o ex-jogador em 2021 e 
ainda deve R$ 4,4 milhões. O valor 
vem desde 2014 e deveria ser pago, 
segundo o acordo, até outubro deste 

ano. As parcelas, de R$ 200 mil, dei-
xaram de ser pagas em novembro do 
ano passado.

O primeiro pedido de bloqueio de 
contas foi feito na última semana, no 
valor de R$ 8,4 milhões. O clube con-
seguiu reverter a decisão, provando 
que já havia quitado parte da dívida, 

e o valor final ficou no R$ 4,4 milhões.
O débito é referente ao não pa-

gamento de direitos de imagens. 
Ronaldinho jogou no Atlético-MG 
entre 2012 e 2014, e conquistou um 
Campeonato Mineiro, uma Recopa 
Sul-Americana e uma Libertadores. 
(Superesportes)

O lateral-direito Saravia teve o 
contrato prorrogado pelo Atlético-
-MG até dezembro de 2023 nesta 
segunda-feira (29/5). O argenti-
no de 29 anos tinha vínculo até 
julho, e a extensão se deu pelo 
cumprimento de metas. Saravia 
foi contratado pelo Atlético-MG 
em fevereiro deste ano, após pas-
sagem pelo Botafogo. O argentino 

estava livre no mercado e chegou 
ao clube sem custos por transfe-
rências. 

Como já tinha trabalhado com 
Eduardo Coudet no Racing, da 
Argentina, logo recebeu oportu-
nidades. São 14 jogos na tempo-
rada, sendo 11 como titular. Ele 
enfrenta forte concorrência de 
Mariano. O experiente lateral-di-

reito de 36 anos também tem vín-
culo até o fim deste ano.

Além dos alas, o Atlético-MG 
observa com atenção a situação 
de outros seis jogadores em fim 
de contrato. São eles os zagueiros 
Bruno Fuchs, Mauricio Lemos e 
Réver; o lateral-esquerdo Dodô; e 
os meias Hyoran e Pedrinho. (Su-
peresportes)

O América passa por um mo-
mento complicado na temporada e 
é líder de um ranking negativo entre 
os 20 clubes da Série A. O time mi-
neiro é quem mais sofreu gols desde 
o início do Brasileiro, ou seja, desde 
15 de abril, contando todas as com-
petições. 

Com a derrota por 3 a 2 para o 
Defensa y Justicia-ARG na terça-feira 
(23/5), pela Sul-Americana, o time 
de Vagner Mancini alcançou a mar-
ca de 24 gols sofridos nos últimos 
12 jogos, ou seja, desde a estreia na 
Série A.

Neste recorte de partidas por 

Copa do Brasil, Brasileiro e Sul-Ame-
ricana, o time mineiro tem média de 
dois gols sofridos por confronto. 

O clube que mais se aproxima 
dos números defensivos preocupan-
tes do América é o Coritiba. A equipe 
paranaense, que está na lanterna do 
Brasileiro, sofreu 18 gols desde o iní-

Quando Roberto Gaúcho se li-
vrou da marcação e arriscou um 
chute despretensioso do meio de 
campo, aos 12 minutos da deci-
são da Copa do Brasil de 1993, 
parecia pouco provável que o 
goleiro Eduardo cometeria uma 
falha em um lance tão simples e a 
bola entraria. Mas o atacante não 
tinha dúvidas: “atacante tem que 
arriscar”. Mais improvável ainda 
era imaginar que, no estado em 
que se encontrava naquele dia, 
ele decidiria o primeiro título do 
Cruzeiro na competição, contra o 
Grêmio, o adversário dessa quar-
ta-feira (31). 

“Passei muito mal desde o dia 

anterior, estava com uma febre 
muito alta, de 39, 40 graus. Nem 
treinei na véspera. Passei mal à 
noite, e também de manhã, no 
dia do jogo. O doutor Ronaldo 
Nazaré, médico do clube, me deu 
uns remédios pra ver se passava” 
- lembra Roberto.

Até o dia da final, uma quin-
ta-feira, o atacante era dúvida na 
escalação. Só para os outros, pois 
ele tinha certeza de que estaria 
em campo. “Joguei todas as parti-
das, e aí chega na hora de me con-
sagrar e não vou jogar? O jogador 
grande quer jogo grande, faz gol 
em final para entrar na história. 
Em jogo pequeno eu dormia. Mas 

ia para finais, semis, e sempre fa-
zia gols e assistências”, recorda, 
aos risos.

Dito e feito: Roberto Gaúcho 
se livrou da marcação e acertou 
um chute despretensioso ao pla-
car. Também foi ele quem iniciou 
a jogada do segundo gol ao bus-
car a bola na bandeirinha de es-
canteio, em um lance inicialmen-
te sem perigo, e dar o passe para 
a assistência de Paulo Roberto a 
Cleisson, que fechou a conta. Vi-
tória por 2 a 1, após um empate 
sem gols no confronto de ida, e a 
comemoração da torcida do Cru-
zeiro no Mineirão.

“Falei que queria jogar e corri 

os 90 minutos. Acabou o jogo e 
eu tremia muito. Fiquei debilita-
do”, comenta o ídolo cruzeiren-
se. A conquista de 30 anos atrás, 
a primeira do clube na Copa do 
Brasil, abriu o caminho para que 
o Cruzeiro se tornasse o maior 
campeão da história da competi-
ção, com seis títulos. O segundo, 
aliás, foi também decidido com 
gol de Roberto, em 1996, contra 
o Palmeiras.

“Na ida cruzei para o gol de 
empate, e no Mineirão também 
participei dos dois gols [da vitó-
ria por 2 a 1]. Eu gostava de jogo 
grande” - repete o ex-atacante. 
(Superesportes)

cio da Série A. 
Precisando de ajustes defensivos, 

o América voltou a campo no domin-
go (28/5), às 19h, no Nilton Santos, 

contra o Botafogo, e perdeu por 2 a 
0. (Superesportes)
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QUEM
ESPALHA
FAKE NEWS
ESPALHA

VAMOS NOS UNIR CONTRA
A DESINFORMAÇÃO.

É hora de frear o ódio e nos 
unirmos contra a desinformação. 
Parar de repassar informações 
falsas que podem acabar 
 com a democracia, com famílias, 
reputações e vidas. Antes  
de compartilhar uma informação, 
cheque os fatos e sua fonte.  
Quem espalha fake news  
espalha destruição.

Acesse gov.br/brasilcontrafake

#BrasilContraFake


